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★第３回 環境整備・PTA・コミスク部会を開催しました。
日 時 令和5年９月５日（火） 午後7時から
場 所 明智振興事務所 ききょう会議室 参加者 １8名

（報告） 事務局より説明がありました。
①新聞報道による調査のため部会が延期となっていた経緯について。
②「めざす恵那南地区統合中学校の姿（コンセプト）」について理事会で話し合われた状況。

（協議① 校舎の増築場所について）
事務局より3案が示された中から優先1案が提示されました。
（意見）
・グランドに建てる案もある。
・スクールバスがくる場所についても考える必要があるので、この優先1案ありきではどう
かと思う。
・他の場所であると建築基準法はクリアできるのか。
・9月までに決めないといけないのか。

上記の意見から、校舎の増築場所は、校舎の増築・改修のアイデアを提案しながら決めて
いくことになりました。

（協議② 課題NO．9「校舎の増築、改修に関すること」について
～校舎づくりのアイデアの提案～

子ども園代表・小学校代表・中学校代表の3グループに分かれワークショップを行いまし
た。

★こども園グループ★
各教室にはクーラーがほしい、ランチルー
ムは図書館、2階と繋ぐ階段、エレベー
ター、スロープ、ネット環境、トイレが各学
年欲しい、ホワイトボード、教室は広くす
べき、
保健室が小さい、職員室も小さい、駐車
スペース、グラウンドの活用が必要では。
引き渡しの場所の屋根、不登校、多様な
背景をもった子供達の支援教室、各地域
に支援スペースを残してほしい。
地域文化を残すスペース、教室も５地域
のことを見据えながら考えたらいい。



★小学校グループ★
図書室が狭い、本の数が少ない、本棚の高さ、教室が狭い、増築して広い校舎にす
る。
ランチルームは広くするのは無理なのでリラックスルーム、歯磨きの部屋。
屋外ステージは活用したいので綺麗に張り替え、下駄箱が少ない、多くしてほしい。
保健室を増やす。グラウンドに増築校舎を3階建てにして本館につなげればスロー
プはいらない。増築に職員室、現職員室は会議室に、会議室をトイレに、ロータリー
は必要、こども園とガチ合わないように運行、体力のために子供に歩いてもらうこ
とも必要、空き教室は地域学習の部屋とする、5中学のモニュメントを残したい。

★中学校グループ★
独立したトイレ、明るいトイレ、エレベーター、障がいに優しい→これがないと来れな
い子もいる。手洗い場所の増、はみがき場所の増、ロッカーの増、引き渡し場所、
ロータリーは屋根付き、セキュリティの強化、周遊の道路整備（バスも保護者も欲し
い）
太陽光パネル、蓄電池、防災にも使える。教室を広く、教科別の教室（レベルに合わ
せた授業ができる）、クラスが集まるスペースがあると良い。ワークスペース、黒板
は電子黒板、教室に来たくない子のためにいられるスペース、室内に木をふんだん
に使ってほしい。

≪その他の意見≫
・実際に今使っている子たちの声を聞きたい
・校舎は綺麗になるが、先生の増員、支援員の数が心配
・教科別の教室のメリットは人数が減った時に空き教室
を活用できる
・更衣室もあればいい
・増築校舎は、少し離れた場所で作ることで、使わなく
なったあと、違う活用となると思う

（次回の会議）
今回の意見を事務局で集約し、設計業者へと協議し、図
面を描きます。その後、部会へフィードバックし、順次部
会としてまとめていきます。


